



Minminas, se comprometió con Gobernador de Nariño y voceros de la región a mantener subsidio a los combustibles y a generar medidas para garantizar abastecimiento en el departamento.

**San Juan de Pasto, 16 de octubre de 2015 (PRENSA)** En reunión celebrada ayer en Bogotá con presencia del Ministro de Minas y Energía, **Tomás González Estrada**, el Director de Hidrocarburos, **Carlos David Beltrán**, por parte del Gobierno Nacional, y El Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, parlamentarios, alcaldes, voceros del Comité Intergremial del Departamento y representantes de Adiconar, se acordó, el mantener el actual precio diferencial de combustibles para Nariño por ser departamento de frontera, descartándose por tanto, incrementar en el precio de los mismos.

De la misma manera, en la primera semana de noviembre se instalará una mesa técnica conjunta integrada por representantes del Ministerio y de la Región, que tendrá como tarea central, revisar el cupo de combustibles tanto a nivel departamental como para cada uno de los 64 municipios de Nariño; una vez se termine el estudio se abordará el tema de precios y subsidios.

Igualmente, el Ministro de Minas se comprometió a que una vez culminado el debate electoral, se hará conocer en Pasto, los resultados de las auditorías y controles establecidos, buscando evitar el desvío del combustible destinado a Nariño, hacia otras regiones del país o hacia actividades de la economía ilícita.